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Al Presidente del Consiglio Comunale

I Comune di Cuneo
dott Antonino Pittan

Oggetto: Interpellanza su “Sicurezza degli edifici scolastici”

I sottoscritti Consiglieri comunali Maria Luisa Martello, capogruppo del Gruppo “Cuneo
città d’Europa”, Laura Menardi, capogruppo del Gruppo “Grande Cuneo” e Massimo Gamero
capogruppo del Gruppo “Forza Italia per Menardi”;

considerato che

l’Amministrazione Comunale ha stanziato al cap. 5186000 “Riqualificazione energetica scuole”
€600.000,00 per l’anno 2018; al cap. 05112001 “Manutenzione straordinaria scuole materne e aree
esterne” € 50.000,00; € 60.000,00 per le scuole elementari; € 50.000,00 per le scuole medie inferiori
per l’anno 2019; gli stessi importi per l’anno 2020;

considerato che

l’Amministrazione Comunale ha stanziato al cap. 5130000 “Adeguamento a norma sulla sicurezza
scuole elementari” € 500.000,00 per l’anno 2020; al cap. 5195001 “Adeguamento a norma scuole
medie” € 500.000,00 per l’anno 2020. Non sono inseriti gli edifici di scuola materna;

considerata

la necessità e l’opportunità, prevista dalla normativa vigente, della messa in sicurezza degli edifici
scolastici, di cui l’Amministrazione comunale è responsabile;

considerate
le notizie che ci pervengono a mezzo stampa e mass media.

Al fine di evitare in un prossimo futuro spiacevoli sorprese, a volte molto gravi, che possono
arrecare danni a persone e cose oltre ad ulteriori spese per il ripristino degli edifici.

interpellano

il Sindaco e l’Assessore competente per conoscere:
• quali verifiche sono state effettuate sul patrimonio edilizio scolastico e quali gli esiti,
• quali interventi sono in previsione e su quali plessi scolastici,
• quale protocollo di controllo è o si intende adottare per verificare quali saranno i materiali usati;

quali opere verranno realizzate e con quale priorità in riferimento ai rischi: infine la
corrispondenza tra capitolato/progetto e lavori che si eseguiranno.


